

Einladung



Einweihung unserer Boule-Bahn

am 1. Juni 2024, ab 13.30h auf dem Schulhausplatz in Hemishofen

Die neuerstellte Boule-Bahn im Garten des Schulhauses wird am 1. Juni 2024 ab 13.30h eingeweiht. Jedermann ist gerne dazu eingeladen. Boule ist wie Pétanque oder Boccia. Eigene Boules können mitgebracht werden, falls keine vorhanden sind, leihen wir Ihnen diese sehr gerne aus.

Boule ist ein Spiel für Jung und Alt, ohne tierischen Ernst, einfach zum Zusammensein und Spass haben.



Machen Sie mit – wir freuen uns auf Sie ! Ob zum Mitspielen oder einfach zum Schnuppern.

Lars-Eric Windhab und Charlotte Blank Andres